
 VOEUX DE  BONNE ANNEE   2024 

 AUTOUR DE NOTRE GATEAU DES ROIS TRADITIONNEL 

 Le Lundi 8 janvier à 18 heures dans la salle du centre d'animation de la Cadenelle 
 notre Président Jacques Delon a accueilli les adhérentes et les adhérents de notre CIQ 
 ainsi que tous les élus de notre quartier invités à partager un gâteau des rois pour fêter 
 la nouvelle année. 
 Après avoir formulé ses meilleurs vœux  à  tous, il a remercié 
 Madame Martine Vassal, Présidente de la Métropole et, du Conseil Départemental 
 ainsi que Madame Catherine Pila, Présidente de la RTM d'avoir bien voulu nous 
 honorer de leur présence , 
 Il n'a pas oublié de leur faire part de quelques une de nombreuses préoccupations, en 
 faisant une nouvelle fois allusion aux nuisances subies chaque soir, par les riverains 
 des deux Prado et de l’avenue Pompidou avec le vacarme et la vitesse excessive des 
 motos et le danger dû aux rodéos. 
 Puis, revenant à l’aspect convivial de cette réunion, il fait un rappel rapide de 
 l’origine du « gâteau des rois » qui permet de partager ces moments d'amitiés. 

 Madame Vassal,  après nous avoir remercié de cette invitation, a tenu elle-même à 
 exprimer ses vœux pour cette nouvelle année  en nous annonçant les différentes 
 actions ou projets qui seront mis en œuvre par la Métropole. 
 Dans le domaine des transports, et de la mobilité elle précise que, dans le cadre de la 
 rénovation totale de leurs trajets, qui est en cours d’étude, les bus 19 et 86 seront 
 maintenus 
 Elle évoque une réflexion entreprise pour l’instauration d’un tramway dans cette 
 zone, sachant qu’il faut compter 7 ans pour parvenir à une réalisation. 
 Pour la ZFE (zone à faible émission) qui concerne une très grande partie de la ville, 
 les personnes ayant un véhicule classé « crit'air 3 » vont se trouver en difficulté avec 



 leur interdiction de circuler qui va les affecter au 1  er  septembre 2024. A cet effet, la 
 Métropole proposera, sous conditions de ressources, une aide de 5000 € pour 
 permettre le choix d’un véhicule adapté. 
 Cependant, Madame Vassal exprime le désir de voir d’autres instances s’associer à 
 cette mesure. 
 Projet de boulevard urbain vert : dans la continuation de celui du boulevard urbain 
 sud, il serait constitué d’une voie piétonne et d’une piste cyclable de 1,7 km, qui 
 partirait du chemin du Roy d’Espagne, dont il emprunterait la pinède, pour aboutir à 
 la Traverse Parangon. 
 Le début des travaux devrait être lancé sous peu. 
 Les jeux olympiques : la marina a été achevée, ce qui a permis de rénover une zone 
 affectée aux activités nautiques. 
 Il est envisagé d’enrichir le rond point crée au bout de la rue du commandant Rolland 
 d’un motif central qui reste à définir 
 Pendant les épreuves de voile dans la rade de Marseille des bateaux seront prévus 
 pour amener les spectateurs au plus près des épreuves. 
 En ce qui concerne les nuisances sonores occasionnées par les motos, Madame Vassal 
 propose d’intervenir pour demander l’installation de radars sur ces axes. 
 Enfin elle envisage une réflexion pour moderniser les deux Prado et suggère à cet 
 effet d’interroger les adhérents du CIQ sur ce projet de moyen terme. 

 Avant d'entraîner les participants vers les couronnes et galettes de rois disposées sur 
 le buffet, Jacques Delon remercie Madame Vassal pour  les informations qu'elle nous 
 a communiquées. 
   

 Toutes nos infos sur:  https://ciq-saint-giniez-prado-plage.fr/flash-infos/ 
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